

School

学び舎の窓から

輝け！元気っ子



浜岡北小学校6年1組
たかつか
高塚 みなみ さん

「私は委員長」

健康委員会の委員長になった。5年生の3月、私は来年度、委員長になることを決意した。みんなが楽しく、健康に過ごせるようなことを企画し、北小を健康な学校にしたいと思ったからだ。

健康委員会の活動は、健康観察カードの配布、献立の放送、活動日誌を昼休みに書くことだ。最初は、慣れなくてわからないことばかりだったけれど、先生にも教えてもらいながら、週2回のこの仕事をこなした。トイレの点検で

トイレットペーパーがないときは、保健室に取りに行き行って補充した。また、「熱中症クイズ」も企画した。みんなで話し合っ、10問のクイズを作った。放送でクイズが流れると、クラスみんなは楽しそうに答えを考えていた。これで、北小のみんなが熱中症を防いでくれればうれしいと思った。

後期になり、新しい委員会になっても、楽しくてためになる企画を考えたいと思っている。

学校へようこそ

「“考えたり試したり工夫したりして遊ぶ子”をめざして」

園庭の隅にあるタイヤ渡りの所で、3歳児の女の子2～3人が遊んでいました。タイヤとタイヤの間が長いところが2カ所あり、そこが渡れず「手を持って」と言うので手を引いてあげたのですが、何回かやるうちしゃがんで片足をひとつ前のタイヤまで一生懸命伸ばし、何とか届くと「よし、いけそう」と思ったのでしょうか。次に片手ずつタイヤに伸ばし、出した片足を引っ込め、体勢を整えてから

また片足を伸ばし、渡りきることができました。「すごいねー。いいやり方考えたね。自分でできたね」と声を掛けると、満面の笑みで何度も繰り返して遊んでいました。その子なりにどうしたら渡れるかなと、自分で考え挑戦する姿に心から拍手。

小さい子は小さい子なりに、大きい子は大きい子なりの「考える」「挑戦する」「試す」を、園でたくさん経験させたいと思っています。

▶白羽保育園
園児数 97人
園長 服部好子

